

St Jean 11 juin 2022

CR de la journée festive du vendredi 10 juin 2022 à St Eulalie pour les Bisons et à St Léger de Peyre toujours en Lozère pour les loups.

Bonjour à toutes et tous,

46 personnes ont pris le car avec un départ à 6 h de chez Arzac pour une destination vers St Eulalie en Lozère. Après un arrêt café croissant à l'auberge de Peyrebeille, nous poursuivons notre route et arrivons à St Eulalie vers 10 h avec une température de 9° degrés mais pas de vent et un soleil radieux.

Après la visite en calèche de douze personnes du parc des bisons, très intéressante avec des commentaires à la hauteur, nous avons pu approcher bon nombre de ces magnifiques animaux et même vu un jeune de quelques semaines d'une vingtaine de kilos. Ils ont quand même tendance à vouloir se fondre dans leur espace de vie, les bois. Nous ne les voyons pas forcément au premier coup d'œil. Des explications très détaillées nous sont adressées et nous permettent de découvrir cet animal qui vit plutôt en meute d'une quarantaine d'individus, qui se nourrit d'herbes d'un nombre de variété très importante et d'écorce de certains arbres.

La Réserve de bisons d'Europe de Sainte-Eulalie est un parc animalier situé à Sainte-Eulalie-en-Margeride en Lozère située à 1400 m d'altitude. Il a été créé en complément du plan de sauvetage des bisons d'Europe mené en Pologne depuis les années 1920.

Considéré comme le plus gros mammifère terrestre d'Europe, le bison d'Europe peut atteindre les 2 mètres au garrot avec un poids de 700 kilos à 1 tonne. Il peut courir à 60 km/h.

Dépaysement garanti sans partir à l'autre bout du monde ! La réserve des bisons d'Europe en Lozère vous propose une expérience à vivre unique à vivre entre amis, à la rencontre de cet animal préhistorique extraordinaire.

Présent à l'état sauvage uniquement au nord de l'Europe, le bison a été réintroduit en Margeride. Dans cette réserve, il vit en semi-liberté sur plus de 200 hectares.

Après un kir avec grignotage et entrées, nous avons eu droit à un très bon aligot avec une belle saucisse puis dessert vin et café.

Le car pris à nouveau pour aller visiter un parc de loups du Gévaudan qui est un parc animalier situé à Sainte-Lucie, sur la commune de Saint-Léger-de-Peyre près de Marvejols, en Lozère. Il regroupe environ 80 loups, répartis dans plusieurs parcs.

Le parc des loups du Gévaudan à Sainte Lucie en Lozère. C'est le plus grand parc à loups d'Europe. Construit dans les années 60 par Gérard Ménatory, il accueille sur 25 hectares tous ces loups. Ils sont en semi-liberté originaires de Mongolie, de Pologne, du Canada et de Sibérie.

Là aussi nous avons eu droit à un guide exceptionnel qui connaît parfaitement la vie du loup puisqu'il suit cet animal depuis plus de trente ans dans toute l'Europe. Les présents ont bu ses paroles et ont appris beaucoup sur cet animal qui ne s'attaque qu'aux animaux à quatre pattes et pas à l'homme à condition de ne pas le provoquer.

C'est vers 17 h que nous avons repris le car pour un retour sans encombre et une arrivée à Lavilledieu à 20 h 10. Pendant le trajet, Jeanine avec beaucoup de plaisir nous a encore interprété quelques magnifiques chansons.

Journée très agréable au dire de tous dans une ambiance chaleureuse.

Les présents en redemandent, c'est très heureux de voir le plaisir que l'on procure à tous les participants. Bravo à tous les membres du CA qui donnent de leur temps pour ces bons moments. Merci aussi à Dominique notre chauffeur qui a été parfait.

Les inscriptions pour la soirée du mercredi 3 août au Cros d'Auzon pour les moules frites augmentent petit à petit, merci de vous inscrire le plus tôt possible, cela favorise l'organisation. Arrivée vers 18 h 45, le coût est de 22 € tout compris, (apéritif avec grignotage, moules frites, dessert, vin et café). L'espace nous sera réservé avec un maximum de 80 personnes.

La sortie prévue en Octobre n'est pas encore définie, elle sera programmée (date et destination) lors du CA de mardi 19 juillet 2022, le repas de midi sera sûrement servi au col de Pandédis avec cuisses de grenouille à volonté. Déjà 43 personnes sont inscrites, il reste 10 places.

Prochain CA le mardi 31 mai 2022 à 10 h à la salle du boulodrome à Villeneuve de Berg.

Bonne journée, restez prudents, et à bientôt.

Jean Ozil et les membres du CA